



新宮東中だより

# 学・絆・鍛



令和5年4月13日 NO.1

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉

総生徒数455名

1年生	2年生	3年生
163名	144名	148名

## 令和5年度！新学期の抱負

4月7日（水）、始業式では、代表生徒が新学期の抱負を述べてくれました。

2，3年生の代表生徒は、校訓「学（がく）・絆（はん）・鍛（たん）」に沿って、学年が目標とすべき行動について、熱い

思いを込めて発表してくれました。生徒会代表は、生徒会スローガン「皆華（かいか）」を実現するために必要な行動を示してくれました。



いずれの内容も、本校の今年度の目標「粘り強くやり抜く力を発揮し、多様な仲間を尊重しながら、協働する生徒の育成」の達成につながるものでした。また、発表の姿もとても素晴らしかったです。

そして、私からは、宮大工として活躍している小川三夫さんの話を紹介しました。小川さんによると、法隆寺や薬師寺の塔の内部は、「不揃いな材木」で作られており、それは、建築物が場所によってかかる力の強さや方向が異なるため、それぞれの材木の強度に合わせて組み合わせるのだそうです。その技術を宮大工の世界では「総持ち」と呼ぶそうです。不揃いな材木が支え合っているからこそ、1000年の時間に耐える塔ができるのだそうです。そして、小川さんは言います。「集団で技を学ぶには不揃いの方がよい。お互いを見ながら、自分の道を歩んでいくことができるから。」と。この「不揃い」とは、個性のことです。一人ひとりが持って生まれた個性を大切にできる集団、学級、学校は、「安定感がでるし、強い」ということだと思います。今年度は、皆さんの仲間づくりに、この「総持ち」の考えを生かして、一緒に頑張っていきたいと思います。

## 第5回入学式、新入生の決意

4月12日（水）、163名の新入生を迎え、第5回入学式を挙行了しました。

入学式では、まず、始業式で2，3年生にも伝えた本校の本



年度の目標「粘り強くやり抜く力を発揮し、多様な仲間を尊重しながら、協力して活動することができるようになってほしい」を伝えました。そして、WBCで活躍したダルビッシュ有選手の言葉「50%の努力と39%の頭脳と1%の才能」を紹介し、彼の活躍の裏には「考える」ことをとても大切にした挑戦の姿があること、そこから学んでほしいことを伝えました。新入生の皆さんは、真剣なまなざしと、素晴らしい姿勢で、話を聞いてくれました。

また、新入生代表の緒方さんは、「出会った仲間を大切にすると同時に、切磋琢磨しながら、充実した中学校生活を過ごしていきます。」と、仲間と一緒に、様々な挑戦と成長を重ねてようとする強い決意を述べ、そして、次のように締め括ってくれました。

【新入生代表 緒方 瞭磨 さん】※抜粋

（…略…）立花山の緑をスクールカラーに、胸元には町のシンボルである可憐なみかんの花、新宮海岸に打ち寄せる穏やかな波をモチーフにした校章を胸に、今日のこの日の気持ちを大切に、新宮東中学校での生活を全力で頑張ります。

## 新学期における感染症対策

新型コロナウイルス感染症が、法律上の5類に位置付けられる予定であることに伴い、「マスクの着用を求めない」ことをはじめ、学校における感染症対策の見直しを行っています。

2，3年生には7日（金）に、新入生には12日（水）に、文書を配布しています。内容をしっかりと確認し、適切な行動がとれるよう、学校の取組に協力してください。

## 赴任・復職された先生方

令和5年度の人事異動により、本校に赴任・復職された先生方を紹介します。

名前	教科	前任校	名前	教科	前任校
古賀 智美教頭	数学	新宮中	藤井 咲名先生	社会	新規採用
加来 伸一先生	数学	篠栗中	堂尾 裕美先生	保体	古賀中
渡邊 久美先生	国語	篠栗中	伊藤 美香先生	養護	山田小
長崎 捷先生	保体	新宮中	熊 千紘先生	事務	日の里中
江頭 俊輔先生	英語	粕屋中	岩井 浩先生	数学	
上村 一統先生	理科	新規採用	大塚 聡之先生	社会	
眞鍋 巨輝先生	数学	新規採用	伊藤 亜紀先生	社会	